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Les élèves ont participé à l'inauguration
du collège

Le nouveau collège Paul-Eluard a été inauguré, vendredi matin, en présence des 187

élèves. Le montant des travaux s'élève à 4 400 000 €.

Les 187 élèves du collège Paul-Eluard, de Guerlédan, étaient présents à l'inauguration de leur

nouvel établissement, vendredi matin. Tous étaient heureux de pouvoir présenter leur nouvel

espace de vie à la délégation d'élus conduite par Alain Cadec, le président du conseil

départemental.

En leur nom à tous Jules, Jérémie, Marie, Louise, Romane et tous les autres délégués de

classe ou élus au conseil de vie collégienne (CVC) ont dit combien ils étaient contents d'étudier

dans cet établissement. « C'est un petit collège mais on s'y sent en sécurité, protégé, et

écouté. Le personnel et les enseignants sont à notre écoute et nous proposent beaucoup

d'activités en dehors des heures de classe. »

Ces propos ont bien sûr ravi Véronique Beaux, la principale d'établissement qui a surtout mis en

avant le caractère « apaisant » du nouveau bâtiment. « Il dispose à présent de salles

spacieuses et lumineuses ouvertes sur les collines environnantes. »

Une réussite architecturale

Construit dans les années 1960, le collège présentait un état de vétusté avancé. C'est la raison

pour laquelle deux des trois principaux bâtiments ont connu d'importants travaux de rénovation

en 2011 et 2012.

Le troisième a quant à lui été démoli et reconstruit sur deux étages avec, au rez-de-chaussée

un préau central, une zone de restauration, l'administration et le pôle de vie scolaire et à l'étage

des classes et des locaux techniques.

Les travaux ont répondu à une démarche de Haute qualité environnementale qu'il s'agisse de la

construction du nouvel espace, de la rénovation du bâtiment existant ou de la gestion des

déchets lors de la démolition de l'ancien bâtiment. Un logement de fonction a été également

reconstruit à proximité du collège.

« C'est une belle réussite architecturale qui renverse l'image et le fonctionnement de

l'établissement, a souligné Alain Cadec. Le collège est désormais mieux intégré dans son

environnement. Permettre à nos enfants d'étudier dans de bonnes conditions c'est leur

donner la chance de réussir pour trouver une place dans le monde du travail. »

Et il a conclu son propos en adressant un ultime message aux jeunes : « Profitez bien de votre

nouveau collège. Dites-vous que le travail finit toujours par payer. C'est quelquefois dur 

mais ne lâchez rien et surtout sachez saisir votre chance quand elle passe. »
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